

**Gemeinde Burgdorf**

De/Hm

## Protokoll

**KU Burgd/012**

**über die öffentliche Sitzung des Ausschusses für Kultur, Soziales und Sport  
der Gemeinde Burgdorf  
am Mittwoch, den 03.07.2019, von 18:00 Uhr bis 19:50 Uhr  
Pfarrhaus der ev. Kirche, Hauptstraße 11, Burgdorf**

### **Anwesend:**

#### Ratsmitglied

Friedrichs, Martin

ab 18:50 Uhr

Pollok, Reinhardt

Schneemann, Michael

Sonnemann-Pröhl, Astrid

#### Bürgervertreter/in

Ohlendorf, Irmgard

Riechelmann, Angelika

#### Protokollführer(in)

Derer, Sebastian

### **Abwesend:**

#### Ratsmitglied

Söchtig, Christian

kurzfristig entschuldig

### **Öffentliche Sitzung**

Beginn: 18:00 Uhr

Ende: 19:50 Uhr

## Öffentlicher Teil

### **1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung des Ausschusses für Kultur Soziales und Sport**

---

AV Pollok begrüßte alle Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Ladung, die Tagesordnung, sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest

### **2. Genehmigung des Protokolls über die 11. Sitzung des Ausschusses vom 24.04.2019**

---

**BS: -einstimmig beschlossen-**

### **3. Einwohnerfragestunde**

---

Keine

### **4. Sachstandsberichte**

---

#### **4.1. Sachstandsberichte; hier: Markttag**

---

AV Pollok berichtete, dass er sich mit Herrn Leuschner aus dem Ordnungsamt über den Antrag zur Marktfestsetzung unterhalten habe. Demnach könnte der Antrag einmalig als globaler Antrag für die vorgesehenen 3 Mal gestellt werden. Eine Verlängerung des Antrages könnte dann mit weniger Aufwand als beim 1 Antrag nach Abschluss der Probephase erfolgen. Es würden Kosten in Höhe von ungefähr 100,- Euro entstehen.

Der Sprecher fuhr fort, dass die Antragsstellung bald erfolgen sollte. Alle weiteren Infos (bspw. über die Marktstände) können dann nachgereicht werden. Hierüber steht der Sprecher mit dem Ordnungsamt der SG Baddeckenstedt im Austausch.

Im Folgenden einigte sich der Ausschuss darauf als Markttag jeweils einen Mittwoch zu wählen, um die Öffnungszeiten der Gaststätte „zur Traube“ zu berücksichtigen. In Gesprächen mit den Inhabern soll geklärt werden, ob diese in das Gesamtkonzept eingebunden werden möchten und ob eine Vereinbarung über die Nutzung der Infrastruktur (Toiletten, Wasser Strom) getroffen werden kann.

Termine:       Mittwoch, 21.08.2019  
                  Mittwoch, 18.09.2019  
                  Mittwoch, 16.10.2019

Während der Versuchsphase soll der Markttag 3 Stunden angesetzt werden. Um auch Berufstätige zu erreichen, einigte sich der Ausschuss auf ein Zeitfenster von 15:00 – 18:00 Uhr.

Es wurde weiterhin besprochen, Marktstände aus den folgenden Sparten anzufragen. Dies übernehmen die Ausschussmitglieder. Teilweise brachten die Gespräche auch erste Ergebnisse.

Schlachter	(Interessent vorhanden - Gespräche laufen)
Bäcker	(noch kein Interessent – Suche läuft)
Bio Obst/Gemüse	(Interessent vorhanden - Gespräche laufen)
Konventionelles Obst/Gemüse	(noch kein Interessent – Suche läuft)
Fischwagen	(noch kein Interessent – Suche läuft)

#### Optional

Schnittblumen (noch kein Interessent – Suche läuft)

Frau Ohlendorf entwirft ein Plakat mit dem für den Markttag geworben wird, über welches aber auch potentielle Marktstände angesprochen werden sollen um sich ebenfalls noch zu beteiligen. In diesem Zusammenhang ist besprochen worden, Familie Wendeburg, die das Thema Markttag erstmalig in den Ausschuss gebracht haben, gesondert über die Durchführung des Markttag zu informieren.

AV Pollok spricht noch weitere Sachbearbeiter in der Samtgemeindeverwaltung an, um von ihnen Informationen über die Veranstalterhaftpflichtversicherung und die Vorgehensweise bei der Beantragung für die angedachte Straßensperrung zu besprechen.

Abschließend einigte sich der Ausschuss darauf die Planungen nun zügig vorzubringen und die bisherigen interessierten Marktstände für den **11.07.2019 um 20:00 Uhr in das ev. Gemeindehaus Burgdorf** einzuladen um sich zu besprechen.

#### **4.2. Sachstandsberichte; hier: Internetauftritt der Gemeinde**

---

RM Sonnemann-Pröhl berichtete, dass sich der Arbeitskreis getroffen habe, es aber zu keinen konkreten Ergebnissen kam. Es findet sich immer noch kein Verantwortlicher, der die Seite in Eigenverantwortung betreiben würde.

In der anschließenden Diskussion wurde erörtert, dass der Ausschuss in einem professionellen Internetauftritt der Gemeinde ein zeitgemäßes Kommunikationsmittel sieht um mit den Bürgern in Kontakt zu treten und dass dies die Aufgabe der bereits vorhandenen Internetseite der SG Baddeckenstedt sei.

Im Ausschuss bestand Einigkeit darüber, dass die derzeitige Präsentation der Internetseite der Samtgemeinde Baddeckenstedt und die Einbindung der Gemeinde Burgdorf dabei jedoch nicht den Maßstäben entspricht, die sich die Ausschussmitglieder wünschen würden.

AV Pollok sagte zu, mit den Verantwortlichen in der SG Baddeckenstedt zu besprechen was für Voraussetzungen geschaffen müssen um den Internetauftritt auszubauen.

#### **4.3. Sachstandsberichte; hier: Ferienfahrt**

---

Herr Derer berichtete, dass die Fahrt in das Rastiland mit 46 von 50 Plätzen zum 03.07.2019 beinahe ausbucht sei. Dadurch, dass Kinder und Erzieher aus dem Hort Hohenassel teilnehmen und einige Kinder die Erlaubnis ihrer Eltern haben in Kleingruppen durch den Park zu gehen, reduziert sich die Anzahl der ständig zu beaufsichtigen Kinder während des Aufenthaltes auf ca. 20.

Es haben sich 4 Betreuungspersonen gefunden (Herr Derer, RM Sonnemann-Pröhl, Frau Riechelmann und Frau Ohlendorf)

Herr Derer warb darum, dass sich evtl. noch eine Person mehr findet um den Betreuungsschlüssel auf 1:4 zu senken, da sich viele jüngere Kinder zwischen 6 und 8 Jahren angemeldet haben.

Herr Derer brachte weiterhin ein, dass er eine Anfrage für ein Kind erhalten habe das außerhalb der Gemeinde wohnt, aber während der Ferien bei einem anderen Kind aus dem Gemeindegebiet zu Besuch ist. In der Vergangenheit wurde von diesen Kindern ein erhöhter Teilnahmebeitrag in Höhe von 15, Euro erhoben.

Der Ausschuss einigte sich darauf es in diesem Fall genauso zu handhaben, darüber hinaus aber zunächst abzuwarten ob sich der Bus noch komplett füllt, bevor weitere Kinder von außerhalb zusteigen können.

## **5. Mitteilungen**

---

### **5.1. Mitteilungen: hier: Veranstaltung von Auno Domo**

---

AV Sonnemann Pröhl teilte mit, dass am 10. August 2019 eine größere Veranstaltung des Vereins Burgdorf Mobil im Rahmen des Auno-Domo Projektes geplant sei um die Mitfahrbänke bekannt zu machen und einzuweihen. Es sind mehrere Programmpunkte geplant, unter anderem auch ein „Ralley“.

### **5.2. Mitteilungen; hier: Termine**

---

- Die nächste Ausschusssitzung findet am Montag, 23. September 2019 statt.
- Der Neujahrsempfang 2020 soll am 11.01. von 10:30 – 14:00 Uhr stattfinden
- Der Termin für den Kinderkarneval 2020 ist am 22.02.

## **6. Einwohnerfragestunde**

---

Keine

## **7. Anfragen**

---

Keine

gez. Reinhard Pollok  
Ausschussvorsitzender

gez. Sebastian Derer  
Protokollführer/in